

Cholet. 230 jeunes basketteurs au tournoi des Petits monstres de la Jeune France

Le tournoi de basket des « Petits Monstres » de la Jeune France a rassemblé 36 équipes de basket (catégorie U9/U11), dimanche 6 novembre à Cholet.



Thya Judith joueuse du club s'investit dans l'arbitrage pendant le tournoi des Petits Monstres | CO

Dans un décor de toiles d'araignées et de ballons noirs et orange, le tournoi de basket des « Petits Monstres » de la Jeune France a rassemblé 36 équipes de basket salle Darmaillacq dimanche 6 novembre. Créé en 2002, cette rencontre autrefois disputée en juin, est le premier tournoi U9/U11 de la saison pour ces 230 jeunes inscrits, tous dribbleurs et shooteurs, filles et garçons de la région choletaise.

«Papa de trois enfants, dont deux qui se passionnent déjà pour le basket, je prends beaucoup de plaisir à organiser ce rassemblement des tous petits en tant que bénévole à la Jeune France. Jeune, je jouais dans mon quartier en suivant les exploits de Cholet Basket. Avec l'inscription au basket de mon aîné, je me suis naturellement rapproché de cette section pour donner un coup de main, explique Mickaël Vaillant, responsable de la commission école de mini-basket de la JF. La fréquentation lors de ce tournoi est en constante augmentation, ce qui implique davantage de moyens et de personnes pour que tout se déroule bien. Cela doit rester avant tout un moment convivial et un bon souvenir pour nos jeunes basketteurs»



Mickaël Vaillant a tout préparé avec l'équipe bénévole de la section basket de la Jeune France | CO

Au terme de toutes les rencontres, tous les compétiteurs sont médaillés et récompensés avec de nombreux lots grâce au soutien des partenaires. L'implication des jeunes bénévoles du club pour arbitrer toutes ces rencontres est aussi essentielle.

«C'est le club de mon père, j'y joue depuis 6 ans et je coache une équipe de fille U13. C'est mon club de coeur, je suis toujours prête pour m'impliquer dans la vie du club, commente Thya Judith, joueuse U18 à la JF. Avec les copines, nous sommes très motivées pour aider et cette année on s'occupe de l'arbitrage pour le Tournoi des Petits Monstres. Cette confiance accordée nous responsabilise davantage.»

«Nous comptons aussi beaucoup sur la création d'un bureau des jeunes pour proposer des idées ! » conclut Mickaël Vaillant.»

Cholet